

We cordially invite you and your friends to attend the opening of the exhibition on Tuesday, October, 25, 2011 at 7 pm in the gallery of the university.

Zur Eröffnung der Ausstellung

Alexandra Martini | ON TIME

am *Dienstag, den 25. Oktober 2011 um 19 Uhr*
laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich in die Galerie der Hochschule für Bildende Künste Braunschweig ein.

Begrüßung Welcoming address

Prof. Dr. Hubertus v. Amelunxen, Präsident President,
HBK Braunschweig Braunschweig University of Art

Einführung Introduction

Florian Ebner, Leiter Director, Museum für Photographie
Braunschweig e.V.

12 synchronisierte Projektoren sind Alexandra Martinis Weltzeituhr und zeigen die Uhr im kulturellen Kontext. ON TIME lädt ein zu einer Reise durch Raum und Zeit, denn Zeit vergeht an allen Orten. Für jede Minute ein Bild. Auf 720 Fotografien vergehen 12 Stunden à 60 Minuten. Die Bilder halten Momente fest, zeigen vertraute und fremde Orte, aufgenommen in den letzten 20 Jahren in weit über 40 Ländern auf allen Kontinenten.

Alexandra Martini's world time clock consists of 12 synchronized projectors and shows the clock in a cultural context. ON TIME invites you to travel through time and space, as time passes in all places. Each minute one picture. With 720 photographs, 12 hours pass each 60 minutes. The pictures capture moments, show familiar and unknown places, taken over the last 20 years in more than 40 countries in all continents.

ON TIME

26. Oktober – 25. November 2011

Öffnungszeiten Opening hours

Mo – Fr 13 – 18 Uhr, Do 13 – 20 Uhr
Mon – Fri 1 – 6 pm, Thu 1 – 8 pm

Hochschule für Bildende Künste
Braunschweig

Braunschweig University of Art
Phone +49 531 391-9373 / -9374
veranstaltungen@hbk-bs.de
www.hbk-bs.de

Zur Ausstellung erscheint das Buch
ON TIME bei Braun Publishing, 1.464
Seiten, Hardcover. Along with the
exhibition ON TIME, a 1464 page
hardcover book will be published.



ON TIME



Almada, Portugal